

風

かぜ カゼ

98.10.8発行 NO.2

◇蓮如上人500回遠忌法要に安樂寺からも参拝

去る10/6日京都のご本山に当山からは7名が代表して参拝して参りました。芝組（芝地区にある13ヶ寺による真宗本派寺院の組織体）は143名 全国各地からは計3.000名余の参拝者となりました。お正信偈を一同でおつとめし、ご法話を聴聞しご門主さまからは特にご親教をいただき、二時間のご法要に遇わさせていただきました。ご門主さまからは特に「アミダサマ」を大切にする生き方を望みますとのご教示をいただきましたお念佛の声は満堂のお御堂に輪となってこだましていました。

◇庫裡の2F空地に坪庭が

採光と総建坪数の兼ね合いもあって、二階に空地が設営されていますが、緑の鉢を置いたらと、思い立ち、一鉢が二鉢三鉢と増え、又、古い火鉢に水を張り、姫蓮を浮かせ金魚を泳がせてみると、狭いながらも独立した坪庭に変容してくれました。この狭い坪庭にも昨今、秋が訪れて参りました。一度来観？下さい。

◇今月の安樂寺伝道掲示板 10月

水は手で掴めません

水は汲むものです

人の心は掴めません

人の心は汲むものです

咲花 邦夫

〒105-0014

東京都港区芝1-12-18

安樂寺 03-3451-1509